

EL ÁRBOL QUE SUSURRABA EN LA PLAZA

FACUNDO QUILODRÁN

OTRO ESTABLECIMIENTO DE LA COMUNA

3^a A 5^o BÁSICO

En el centro de San Vicente, la plaza siempre ha sido el corazón de la comuna. Allí juegan los niños, conversan los vecinos y se celebran las fiestas más importantes. Pero no todos saben la leyenda del viejo árbol que un día creció en medio de la plaza.

Se cuenta que, en las noches tranquilas, aquel árbol susurraba historias. Quien se sentaba bajo su sombra podía escuchar relatos de los primeros campesinos, de los arrieros que pasaban con sus animales o de los migrantes que llegaban buscando un nuevo hogar. Algunos aseguraban que incluso narraba los sueños de los niños que jugaban a su alrededor.

Un día, una tormenta derribó el árbol. Sin embargo, los vecinos juraban que, cuando el viento soplaba fuerte entre los bancos de la plaza, todavía se oían sus voces, como si el espíritu del árbol siguiera vivo allí.

Hasta hoy, muchos creen que la plaza guarda en su aire la memoria de ese árbol que nunca dejó de contar la historia de San Vicente.